

Presseinformation

Wien/Lokales/Gesundheit/Veranstaltungen/Musik/Konzerte/Gesellschaft

Atemberaubendes Konzert vereint Größen des Austropop mit Neuen Österreichern – BILD

Anhänge zur Meldung unter

<http://presse.leisuregroup.at/atemberaubend/>

Utl.: Montagvormittag präsentierte Gerry Fischer, Gründer der Initiative gegen Lungenhochdruck, Programm des Konzerts „ATEMBERAUBEND 08“, das am 22. November 2008 in der Wiener Stadthalle über die Bühne geht. Zwei Generationen von Austropopern treten in noch nie dagewesenen Konstellationen auf, um für die Erforschung der noch als unheilbar geltenden Krankheit zu singen. Musiker werden von Wiener Symphonie Orchester begleitet. Christian Kolonovits ist künstlerischer Leiter. =

(LCG8186 – Wien, 13.10.2008) „Bei ‚ATEMBERAUBEND 08‘ werden die Künstler anders klingen“, versprach **Christian Kolonovits**, der künstlerische Leiter des Benefizkonzertes, gleich zu Beginn der Pressekonferenz im Alten Rathaus, im Rahmen derer Montagvormittag das Programm der einzigartigen Veranstaltung vorgestellt wurde, die am 22. November 2008 in der Wiener Stadthalle über die Bühne gehen wird. Seit rund einem Jahr erstellt Kolonovits mit den zwölf Einzelkünstlern und Bands ein im wahrsten Sinne des Wortes atemberaubendes Programm. Die Künstler werden in noch nie da gewesenen Konstellationen gemeinsam auftreten und sowohl große Legenden des Austropop neu interpretieren, als auch neue Kompositionen vorstellen. Dabei werden sie vom Wiener Symphonie Orchester mit 21 Streichern und fünf Bläsern unterstützt. Unter den Künstlern finden sich so klingende Namen wie **Wolfgang Ambros, Andy Baum, Sabina Hank, Christian Kolonovits, Marianne Mendt, Mondscheiner, Opus, Schiffkowitz, SheSays, Christina Stürmer, Valerie Sajdik** und **Stefanie Werger**. Für das musikalische Mammutprojekt haben sie lediglich drei Probetage in der Wiener

Stadthalle reserviert. Aus Zeitgründen. „Die terminliche Koordination so vieler Stars ist eine der größten Herausforderungen“, sagte Initiator **Gerry W. Fischer** über die Organisation des Konzertes, bei dem er mit rund 10.000 Besucherinnen und Besuchern rechnet.

Zwtl.: Granden des Austropop treffen Newcomer.

Besondere Vorfreude herrsche bereits bei der Band „Opus“, die erstmalig mit einem Streichorchester gemeinsam aufträte und dafür eigens ein neues Lied komponierte, verriet **Ewald Pfleger**. Ebenso erwartungsvoll blickte Mondscheiner-Musiker **Stefan Laczkovics** auf den 22. November 2008: „Für Mondscheiner ist es eine besondere Ehre, mit den Menschen gemeinsam aufzutreten, denen wir seit Jahren zuhören. Für unseren Auftritt bei ‚ATEMBERAUBEND 08‘ mit Schiffkowitz haben wir eine Premiere vorbereitet.“ Für **Andy Baum** bedeutet die Mitwirkung am Konzert viel mehr als ein musikalisches Projekt der Extraklasse: „Aufmerksamkeit und öffentliches Bewusstsein für diese kaum erforschte Krankheit zur fördern, die jeden von uns treffen kann, sind eine wirklich wichtige Aufgabe.“

Zwtl.: Konzert finanziert Forschungsplätze in Österreich.

Bei „ATEMBERAUBEND 08“ wird die Besucherinnen und Besucher nicht nur ein sensationelles Programm erwarten, sondern auch ein atemberaubendes Bühnenbild, das an die Lichterwerbung am Times Square in New York erinnern wird, sagte Fischer. „Dank zahlreicher Sponsoren wie der Bank Austria können wir einen einzigartigen Rahmen schaffen und trotzdem die Einnahmen zur Gänze in die Erforschung des Lungenhochdrucks fließen lassen.“ Aus den Einnahmen von „ATEMBERAUBEND 08“ sollen weitere Forschungsplätze in Österreich finanziert werden, die jährlich rund 50.000 Euro kosten. Mit zahlreichen Aktionen in der Vergangenheit wie einem Galaabend im Wiener Ronacher im Jahr 2001 und dem großen Konzert von „Austria 3“ im Wiener Prater vor zwei Jahren konnte Fischer bereits das erste Forschungslabor für die noch immer als unheilbar geltende Krankheit, von der rund 700 Menschen in Österreich betroffen sind, finanzieren.

Zwtl.: Lungenhochdruck kann jeden treffen.

Der Eintritt sei mit Preisen zwischen 35 und 49 Euro bewusst niedrig gehalten, sagte Fischer. „Neben den Einnahmen für die Forschung geht es uns darum, möglichst viele Menschen auf diese heimtückische Krankheit aufmerksam zu machen“, sagte Fischer, dessen Tochter **Maleen** (13) selbst von Geburt an unter Lungenhochdruck leidet. „Die Krankheit, die sich lediglich durch Atemnot und später durch Herzprobleme äußert, wird immer noch zu selten erkannt“, warnte Fischer abschließend, der bereits über 3.000 Karten für „ATEMBERAUBEND 08“ verkaufen konnte.

(S E R V I C E – Konzert „Atemberaubend 08 – Begegnung der Generationen“, 22. November 2008 um 19.30 Uhr, Wiener Stadthalle, Halle D, Karten in der Wiener Stadthalle unter Tel.: (+43 1) 79999-79 oder <http://www.stadthalle.com>, bei ÖTICKET unter Tel.: (+43 1) 96096 oder <http://www.oeticket.at>, bei Austria Ticket Online unter Tel.: (+43 1) 88088 oder <http://www.ticketonline.at>, bei Wienticket unter Tel.: (+43 1) 58885 oder <http://www.wienticket.at>, in allen Filialen der Bank Austria oder unter <http://www.clubticket.at>, Website: <http://www.meilensteine.at>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>.
(Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Dorothea Sommeregger
Tel.: (+43 664) 8563004, E-Mail: sommeregger@leisuregroup.at